II OCTOBRE 1954 .-

BEAUQUAY .-(I4) du dépar HEURE : 5 H 55.

TEMOINS: M.me BARBEY, M. LAMOUR et M. CAILLOT.

LES FAITS: Trois personnes de BEAUQUAY ont-elles aperçu une soucoupe volante?

Le mot de soucoupe est peut-être injuste envers cette apparition, plutôt troublante que sous la forme d'une masse de feu, trois personnes de BEAUQUAY ont pu apercevoir. Nous avons attendu un certain laps de temps, pour étayer notre récit afin que celui-ci soit exposé avec le plus de sincérité possible.

Mme BARBEY, cultivatrice, au bourd de Beauquay, se rendait lundi matin à 5 H 55 dans l'un des ses herbages afin de traire ses vaches. A cette heure à laquelle il fait encore nuit, Mme BARBEY était surprise d'apercevoir une lueur rougeatre qui raynnait d'un autre herbage situé à plusieurs centaines de mètres de là.

Sans pouvoir définir la cause de ce rayonnement, elle s'approchait du lieu d'où provenait la lueur et c'est alors qu'effrayée, elle vit à travers la haie, une forme rougeâtre au milieu de l'herbage, celui ci se trouvait éclairé brillamment et Mme BARBEY pouvait apercevoir le bétail au piquet.

Soudain, ce disque rouge s'éleva dans un léger bruissement saccadé et s'éloigna très rapidement en rasant les arbres de la pâture. Au fur et à mesure qu'il s'éloignait, la couleur rougeâtre faisait place à la couleur orange.

M. LAMOUR du Beauquay qui, à cette heure, trayait

également, entendit soudain derrière lui, ce bruissement saccadé du départ du phénomène, celui-ci passa
subitement sur lui. M. LAMOUR fut saisi du passage
inopiné de cet engin et la vache qu'il trayait à cet
instant s'enfuyait précipitamment. Fait bizarre à
signaler, cette vache, qui était d'un bon rendement
n'a pas donné de lait de toute la journée de lundi,
alors que M. LAMOUR ne lui avait même pas soutiré la
contenance d'un livre avant l'apparition du phénomène.
Une troisième personne, M. CAILLOT, qui se trouvait au
bourg à cet instant a aperçu ce disque rouge s'enfuyant à l'horizon. Dés que le jour fut paru, les témoins
et les premiers curieux purent constater à l'emplacement où avait reposé " l'engin " que l'herbe était
foulée et blanchie.

Depuis à BEAUQUAY les commentaires vont bon train, certains font la controverse qui n'est pas dénuée d'originalité, telle cette personne qui prétend que cette apparition n'est autre que le lever du soleil? A noter que celui-ci dans ce cas se lèverait à l'OUEST et serait bien rapide à se déplacer. Soucoupe ou pas soucoupe, un fait est bien là, un phénomène est apparu à Beauquay et pour l'indiquer, nous nous sommes basé sur le sérieux des témoins de cette affaire.

La gendarmerie d'AUNAY SUR ODON s'est rendue sur les les lieux dans la journée de Mardi.

OUEST FRANCE DU I4 OCTOBRE 1954. 2ème article recueilli par M. CHEVALLIER au cours de Recherches d'Archives